
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº           /2024

Ementa: Requer informações referentes às ações de prevenção de incêndio na região da APA
(Área de Proteção Ambiental) da Serra do Palmital, Pedra Branca e Mata da Represa. 

Considerando a  chegada da época de estiagem, período crítico que aumenta
significativamente o risco de incêndios florestais, é que:

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador  que a  este  subscreve,  em conformidade com o texto regimental
desta Casa,  requer,  ouvido o Plenário,  que seja oficiada à Excelentíssima Senhora Prefeita
Municipal, Pétala Gonçalves Lacerda, solicitando-lhe que informe a este vereador sobre:

1. Existe uma brigada de Incêndio Voluntária cadastrada para atuar no município? Em caso
afirmativo,  solicitamos  detalhes  sobre  a  atuação  dessa  brigada,  sua  capacidade
operacional, área de abrangência e quais medidas estão sendo tomadas para fortalecer
suas atividades durante o período de estiagem.

2. Qual é o planejamento atual para a limpeza dos aceiros nessas regiões? Solicitamos
informações sobre o plano para a  realização das  limpezas,  os  métodos utilizados,  a
frequência dessas ações e quais medidas preventivas estão sendo adotadas para reduzir
os riscos de incêndios florestais nessas áreas.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 14 de maio de 2024.

PROFESSOR ROBSON PAIVA
Vereador – REPUBLICANOS
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